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國立中興大學理學院九十學年度第一次院務會議紀錄

時間：九十年十月二十二日(星期一)下午三時正
地點：理學院會議室
主席：簡澄陞院長    記錄：歐安臺秘書
出席代表：陳耀鐘，簡國璋，廖思善，王行健，林寬鋸，喻石生，詹進科，陳明克，施明智 (請假：吳長茂，林偉)
列席人員：斯頌平，李明威(光電所說明)  (請假：吳承倉，林助傑，陳焜燦，王宗銘，詹建邦)
一  主席報告：

(一)資訊科學系籌設小組召開協調會，己於十月三日的會議中達成協議，應數系資訊組九名教師將分兩年轉移至資科系。課程方面，亦已達
成共識。

(二)本院負擔全校共同科的教學，因此在基礎教學計劃的經費上，希望各系所能極力的爭取。
二 各系所重點工作報告：

(一)化學系陳耀鐘主任：
學校能單獨對基礎教學部份提列預算是很好的，今年本系向學校申請在消耗性器材的經費為一五○萬元，教務處全額補助，但申請的一
三○萬教學儀器設備汰舊換新款項則全未通過。雲平樓的實驗室已於今年二月完成搬回工作且開始上課使用，向教務處申請到的一九○萬
元改進實驗室設備補助款，結果以一七八萬元決標，其標餘款本系再向學校追加補助三○萬，合計為二○八萬。

(二)物理系廖思善主任：
本系的人事異動請見書面資料(略)。
經費方面：今年四月，本系提出補助總經費六五七萬，含四個子計劃，結果只通過補助普物教學含實驗的二二九萬。
院長回應：學校甫成立的生物科技中心，主要對象是生科院及農學院，因此會相對影響理學院各系所之補助。

應數系簡國璋主任：
本系在基礎教學改進計劃上，學校補助八十萬，由教務處補助，總經費為二四四．三萬。

資科所王行健所長：
１．今年的重點工作在十月三日的資訊系協調會達成協議，但教育部到明年三月才知道是否有員額與經費。
２．碩士在職進修班己獲准於九十一學年度開始招生。
３．「公司導入電子化投資抵減項目認定」服務資料網頁規劃建檔，供外界上網查詢。
４．所裡每個老師都有計劃。
５．本所並參與工學院的資訊科技基礎教育計劃。
院長回應：計劃配合款除了院及研發處外，仍可再向校長爭取，例如藍明德老師在申請研發處的補助後，仍向校長爭取到一五○萬元。

三 議案討論
(一)提案單位：化學系

案由：請通過九十二學年度化學系增班計畫案。
辦法：擬提送院務會議討論通過後送交本校研究發展處。
決議：無異議通過。

(二)提案單位：理學院
案由：建請修訂理學院中長程計畫，於九十三學年度增列「光電科學研究所」。
辦法：擬提送院務會議討論通過後送交本校研究發展處。
決議：無異議通過。

四 臨時提案：
(一)提案單位：廖思善(經二人附議)

案由：建請本院於行政會議中提案，請總務處就混凝土中心遷移後所留空間積極規劃。
辦法：擬提送院務會議討論通過後送交行政會議。
決議：無異議通過。

五 建議事項：
施明智代表：建議本院多舉辦跨系所聯誼，以增進不同系所同仁間之認識與情誼。
六 散會。
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